



Dressage, soin et agility présentés par un groupe devant le collège.

Saint Ex a du talent. Nul doute que l'auteur du petit Prince en avait, mais les élèves de troisième du collège lesnevien ont montré également aux plus jeunes de sixième qu'ils n'en étaient pas dépourvus.

Vendredi matin, 250 collégiens se sont rencontrés, autrement que dans les couloirs ou dans la cour. L'idée est venue d'une des enseignantes d'anglais, Liliane Bradol qui a convaincu la direction de l'établissement et ses collègues. « On est content de cette matinée, expliquait Corinne Picot, principale adjointe. On va poursuivre les autres années, c'est sûr ». À la rentrée, un sondage a été passé auprès des élèves de 3^e : « On leur a demandé de dire quels étaient leurs talents ». Si certains ont pensé, tout d'abord, ne pas en avoir, la majorité a rapidement adhéré au concept.

Avant de se lancer devant les élèves de 6^e, ceux de 3^e ont dû se tester devant des enseignants qui se faisaient passer pour des élèves de 6^e. « Ils se sont présentés et ont présenté leurs disciplines », ajoute la principale adjointe. « Ils prennent leurs rôles à cœur ». Rien n'a été imposé à qui que ce soit, et après les plus grands, les plus jeunes ont également été préparés à la rencontre.

Une image positive

À différents endroits du collège, douze ateliers s'étaient formés pour accueillir quatorze groupes d'élèves de 6^e. Dehors, devant l'entrée, un atelier dédié aux animaux, avec de l'agility et des soins. Pour l'occasion, des petits chiens avaient eu l'autorisation de pénétrer les lieux. En face, un groupe de garçons montraient ce qu'ils s'avaient faire avec leurs vélos. Le gymnase accueillait différents sports, handball, badminton, football, basket-ball, ou encore judo et volley-ball, cirque, ou patin... « Il y a énormément d'élèves qui se révèlent. Ils ont confiance en eux et renvoient une image positive... Ils ne vont plus se regarder de la même façon », note encore Corinne Picot.

Créer du lien

Une chose est sûre, aujourd'hui, cela sera pérennisé. « On voulait créer du lien entre les petits et les grands. On fait tous partie du même collège et on voulait mettre en avant les talents de nos troisièmes », ajoute fièrement la principale adjointe. Et des talents il y en avait encore dans des salles, avec des passionnés de mécanique, bricolage, cuisine, arts visuels, beauté, jeux de société, pêche, chant ou musique.

